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教育委員会定例会会議録 

 

開催日時  令和２年１月 28日（火） 午前９時～ 

 

開催場所  教育文化会館 ４階 第５展示室 

 

出席委員  教育長職務代理者   米田 惠一      

      委      員   田中 敬子  中尾 悦子  吉田 元信 

      教  育  長   小林 俊治 

 

出席職員  教育部長         阪口 浩章   教育総務課長      正林 寿和 

      学校教育課長       森口 伸吾    生涯学習課長        坂口 義治 

教育相談センター長     林  民和   図書館長        榎阪 智子 

青少年センター長    南出 明    学校教育課主任指導主事 中辻 善彦 

教育総務課長補佐      萱野 健治   教育総務課企画総務係長 岩坪 康夫 

 

1 開会 

 

2 前回会議録の承認について 

 

3 会議録署名委員の指名について 

 

4 報 告 事 項 

報告第１号 教育状況について 

報告第２号 橋本市青少年センター運営委員会委員の委嘱について 

 

 

5 付 議 事 項 

議案第１号 教育功労賞受賞者の選考について 

 

 

6 そ の 他 

 協議事項 

 

 

 

７ 閉会 

 

  



 

 2 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

田中委員 

 

吉田委員 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午前９時 00分 

 

これより教育委員会 1月の定例会を始めたいと思います。 

 

ただいまの出席委員は、全員です。 

 

これより、本日の会議を開きます。 

 

前回の会議録の承認について、田中委員お願いします。 

 

的確に記載されていました。 

 

前回の会議の議題外で少し話をしましたが、青少年健全育成会と共育コミュニテ

ィの住み分けについて、また議論の場を設けてもらえたらと思います。 

  

 わかりました。それについては、また場を設定したいと思います。 

 

本日の会議録署名委員は、米田委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

それでは最近の教育状況について報告します。 

まず、１月６日（月）の仕事始め式、１月 12日（日）の成人式のご出席ありが

とうございました。橋本市で成人を迎えた人は 664名、昨年は 681名、出席者は

535名、昨年は 567名でした。セレモニー、アトラクションともに無事終えること

ができました。 

１月 18日（金）には、和歌山県教育功労者・優秀教職員、きのくに教育賞・き

のくに教育の匠表彰が行われ、県教育功労者知事感謝状が橋本小学校学校医の豊沢 

浩氏に贈られました。 

１月 18日（土）には、メジャーリーグタンパベイ・レイズに入団が決定した筒

香嘉智選手が県立体育会において、200名を超える小学４から６年生と保護者が集

まりトークとエクササイズ体験会が開催されました。筒香選手から「失敗すること

は、恥ずかしいことではありません。チャレンジしないことの方が格好悪いことだ

と思うので、失敗を恐れず、チャレンジして下さい」等のメッセージが子どもたち

に贈られ、子どもたちも真剣に聞き入っていました。 

また、１月 16日（木）には「ライオンズ模範生徒表彰」が行われました。２月

４日（火）には伊都・高野山ライオンズクラブの表彰式、2月 14日（金）にはか

つらぎ警察署少年補導委員連絡会の善行表彰式があります。そして、２月 19日

（水）には、「教育功労賞」「田中久美子すこやか褒章」「杉村奨学褒章」「森脇善行

褒章」が行われます。この時期を迎えますと、年度末がやってきたと実感します。 

１月 15日（水）、16日（木）、17日（金）に各校の校長先生と県教育委員会との

人事ヒアリングを行いました。本格的な人事の時期になってきました。市内では管

理職で、校長先生が６名、教頭先生が１名、定年退職を迎えます。あと少し頑張っ
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教育長 

 

中尾委員 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

中尾委員 

 

 

教育長 

 

米田委員 

ていただき、いわゆる有終の美を飾っていただきたいと思います。 

また、１月 21日（火）、22日（水）に管理職の本年度の評価ヒアリングを実施

しました。 

市内の小中学校も年度末に入り、本年度の総括と来年度に向けての準備の時期に

入ってきたと考えます。今一度、人権が保障された中での仲間作り、学級集団作り

について校長会でもお願いしました。 

インフルエンザの流行に伴う学級閉鎖が出始めていますが、現在、生徒指導等で

特に報告させていただくことはありません。 

また、橋本市民マラソンが２月 11日（火）に開催されます。２月 16日（日）に

は市町村ジュニア駅伝が行われます。ジュニア駅伝につきましては、生涯学習課の

職員や多くの先生方の協力を得ながら、小学生・中学生が熱心に練習をしていま

す。 

また、２月２日（日）には市民狂言が開催されます同じ日に、隅田地区公民館文

化祭が、２月 16日（日）には恋野地区公民館文化祭も開催されます。 

最後ですが、先ほど報告させていただきましたように、インフルエンザが流行し

ています。手洗い、うがい、しっかりとした睡眠等、予防指導の徹底を図っていき

たいと考えます。 

本日は、報告事項２件と付議事項１件があります。よろしくお願い申し上げまし

て、教育状況の報告とさせていただきます。 

 

このことについて、ご意見ご質問ございませんか。 

 

成人式についてですが、成人の人が中心になって、今年も円滑にやってらっしゃ

ったと思います。今年は 664名ということで、式では各中学校の先生からの温かい

メッセージがありましたが、橋本市内の中学校を卒業していない方もいると思いま

すが、そういった方の人数はどれくらいでしょうか。仕事などで二十歳までに橋本

市に住み始めた成人もいると思いますが、住民票があれば案内が行っていると思う

ので、参加状況がわかれば教えてください。 

 

 人数については、調べて回答します。 

 

恩師のビデオレターは、当初は公立中学校しかやっていなかったのですが、智弁

の方や保護者からも色々な意見が出てきて、初橋と智弁まで広げたというのが実情

です。 

 

ビデオレターは良いと思うのですが、他府県出身で二十歳までに住民票を移した

人の参加状況がどんなものかと思ったので聞きたかっただけです。 

 

他にありませんか。 

 

橋本市歌の斉唱についてですが、高野口地区の人は知っているのでしょうか。歌
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教育部長 

 

 

米田委員 

 

学校教育課長 

 

米田委員 

 

教育長 

 

 

米田委員 

 

中尾委員 

 

米田委員 

 

 

田中委員 

 

 

 

吉田委員 

 

 

米田委員 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

学校教育課主任 

指導主事 

ったことがあるのでしょうか。現状どんなものでしょうか。 

 

市町村合併のときに、市歌が引き継がれたのですが、市の行事では流すことにな

っています。 

 

小学校ではどうですか。 

 

小学校では歌っていません。 

 

それを斉唱せよ、とするのは無理があると思います。 

 

言われることはわかりますが、あの歌が橋本市歌として認められていることは変

えられません。また、強制的に歌わせてはいません。 

 

知らないというのはおかしいと思います。 

 

成人式を迎えた機会に市歌があると認識するのも良いかと思います。 

 

あるのに知らないまま育つというのも。合併しているのに教えてもらっていない

のは。 

 

それについては、私も１度意見させてもらいました。折角の市歌なのに橋本市内

でも知らない子が多いと思うので、何かの行事ごとに流されるのが良いと思いま

す。 

 

同意見です。公式の行事では、そこで披露して、歌える人は歌えば良いと思いま

す。 

 

歌える、歌えないではなくて、隣の子は知っているのに、私は知らない、という

のは公平・平等から見るとどうかと思います。そんな歌があったなと思えるくらい

には教えてあげてほしいと思います。 

 

他にございませんか。 

 

ないようですので、報告第２号に入らせてもらいます。 

 

報告第２号 橋本市青少年センター運営委員会委員の委嘱について報告願いま

す。 

 

12月１日をもって橋本市民生委員・児童委員協議会の会長が替わったと言うこ

とで、奥村氏を運営委員に委嘱しました。 
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教育長 

 

田中委員 

 

学校教育課主任 

指導主事 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

中尾委員 

 

教育長 

 

教育総務課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

吉田委員 

 

このことについて、ご意見等ございますか。 

 

任期が短いと思いますが、誰か抜けられた代わりでしょうか。 

 

前の会長が抜けられた代わりです。 

 

民生委員には年齢制限がありまして、西山さんがその年齢に達せられて、退かれ

ましたので、その任期を奥村さんが引き継がれたという形です。 

 

他にございませんか。 

 

ないようですので、付議事項に入らせていただきます。 

 

すいません。先ほどの成人式の件ですが、１月 10日時点の数字で、全体で 535

名の出席がありましたが、受付に「初橋・智弁その他」という分類があり、55名

の出席がありました。ここまでしか集計はできておりません。この中に転入され

てきた方の人数が含まれています。 

 

わかりました。 

 

それでは、議案第１号 教育功労賞受賞者の選考についてを議題とします。 

 

教育功労賞については、橋本市教育委員会表彰規程に基づき、学校教育及び社

会教育に関して功績著しい者があるときは、この会議の議決を経て表彰するもの

とされています。今年度は社会教育部門がなしで、学校教育部門６名となりま

す。市立の小中学校を校長として退職される方が対象となります。橋本小学校の

小林校長先生、学文路小学校の夏目校長先生、隅田小学校の西岡校長先生、恋野

小学校の小嶋校長先生、紀見東中学校の坂部校長先生、紀見北中学校の大野校長

先生です。以上の６名を表彰することについて、議決を求めたいと思いますの

で、よろしくお願いします。 

 

中学校の校長先生の文章についてですが、教諭としての教科・担当の部分が十

分書かれていないと思います。例えば、坂部先生は校長の部分で社会科教育につ

いて触れられていますので、教諭としての評価でも社会の実績的なものが盛り込

まれている方が良いと思います。 

 

文章は本人の申し出等々と聞き取りで書かせてもらっています。当日の資料は

もう少し考えて出させてもらいます。 

 

中学校は専門科目がありますので、書かれた方が良いと思います。 
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教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

他にございませんか。 

 

ないようですので、本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

本案は原案のとおり可決されました。 

 

その他に入ります。協議事項ございませんか。 

 

ないようですので、協議事項はこれで終了させていただきます。 

 

これもって、令和２年１月教育委員会定例会を閉会します。 

 

（午前９時 36分） 

署   名   委   員 

  

 

 


